

24/10/19 Ayto. Madrid EMT

Novedades semanales para el personal de la EMT 24-25/10/2019

Asuntos tratados: DSM, Comisión de Medio Ambiente y Movilidad, Concentración en Cibeles: primera medida y Lotería de Navidad

DSM

ón Profesional

La aparición de las primeras lluvias en la semana pasada ha puesto de manifiesto las enormes deficiencias existentes en algunas de las instalaciones que gestiona EMT, sobre todo en los aparcamientos. Es algo que desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL venimos denunciando hace ya tiempo. La falta de inversión en estos centros, así como la ausencia de una buena gestión en otros, hace que, en algunos casos, los aparcamientos que gestionamos sufran inundaciones, convirtiéndose en algo más parecido a un parque acuático que a un aparcamiento subterráneo. El "galardón al mejor aparcamiento acuático subterráneo" ha sido para el de Plaza de España, seguido muy de cerca por el situado en la Avenida de Portugal. Ambos han sufrido graves problemas de inundaciones.

TRABAJADORES DE LA EMT



Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** exigimos, tanto a la Dirección de DSM como al propio Ayuntamiento, que garantice la seguridad de los empleados de EMT y de los ciudadanos que utilizan estos servicios. Hemos remitido un escrito dirigido a la Concejalía de Medio Ambiente y Movilidad exigiendo la adopción de medidas urgentes para solucionar estos graves problemas, antes de que los mismos causen daños al personal que presta sus servicios en las mencionadas instalaciones, o a los usuarios de las mismas. Aparcamientos como el de Plaza de España no pueden operar como lo están haciendo actualmente, con puntales en las zonas de trabajo, inundaciones por lluvias moderadas, etc.

COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE Y MOVILIDAD

El pasado lunes, día 21 de octubre, se celebró una Comisión de Medio Ambiente y Movilidad en la que, a petición de algunos grupos de la oposición como PSOE y Más Madrid, se requirió al Delegado del Área, Sr. Borja Carabante, información sobre las previsiones del gobierno municipal sobre BiciMad y la situación actual de la Empresa Municipal de Transportes, además de los cambios que el equipo de gobierno tenga previsto introducir en la organización y gestión de esta Empresa. En dicha Comisión, el Delegado de Movilidad y Medio Ambiente mostró su cara más cínica, manteniendo sus pretensiones para la EMT.

Los grupos de la oposición advirtieron lo que ya todos sabemos (salvo, según parece, el Gerente y el propio Delegado) en la Empresa, que, si no existen contrataciones de inmediato, en el año 2020 no podremos prestar un servicio de calidad a los ciudadanos de Madrid, produciéndose un incumplimiento del Convenio Colectivo.

Des de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** nos hacemos algunas preguntas: ¿Por qué este retraso en las contrataciones?, ¿por qué esta manifiesta inactividad empresarial?, ¿están intentando que la EMT como Empresa pública empiece a no funcionar?

Todas las preguntas tienen la misma respuesta: nuestros gestores empresariales y los gobernantes de este

Ayuntamiento pretenden volver a dejar morir a la Empresa, ya sea por inacción, torpeza ánimo doloso para dejarla en "manos privadas amigas".

Por último, queremos resaltar las declaraciones del Sr. Carabante, quien acusó a los miembros de la oposición municipal de "agitar" a los sindicatos del Comité de Empresa de EMT para que se movilicen en contra del Ayuntamiento. Esta persona desconoce que los sindicatos de la EMT tenemos criterio y poder de decisión propio. Somos los sindicatos de la EMT los que hemos denunciado ante los partidos políticos de la oposición la situación actual de nuestra Empresa, solicitándoles su movilización en defensa de la misma, así como su implicación para intentar alcanzar un entendimiento entre todos. Sin embargo, estamos seguros que dicho entendimiento entre todos no fructificará, debido, exclusivamente, al egocentrismo de algunos del PP, que anteponen sus intereses particulares al sentido común que un gestor de una empresa como EMT debería tener.

CONCENTRACIÓN EN CIBELES: PRIMERA MEDIDA

Hoy, jueves 24 de octubre, **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** ha asistido a la concentración que el Comité de Empresa convocamos ante la pasividad de la Dirección de EMT y las "malas artes" de los gobernantes del Ayuntamiento de Madrid. Esta acción ha sido la primera medida de respuesta de la plantilla de la EMT a lo que pretenden hacer los que nos gobiernan. Las declaraciones del concejal sobre un estudio para una posible privatización de BiciMad y Teleférico, la paralización de las promociones internas o la falta de contrataciones para dar cumplimiento a los puntos de nuestro Convenio Colectivo en materia de jornadas, no van a quedar sin respuesta por parte de los trabajadores de la EMT

Si la situación persiste, tendremos que adoptar otras acciones que decidiremos en la Asamblea de Trabajadores prevista para el mes de noviembre, para que nos oigan bien alto y claro. NO VAMOS A PERMITIR QUE HUNDAN NUESTRA EMPRESA, NI QUE TOQUEN NUESTRO DERECHOS Y ACUERDOS FIRMADOS.

Las acciones que este gobierno municipal quiere emprender no solo repercuten en el ámbito laboral a los trabajadores de la Empresa, sino que también inciden directamente en el servicio que EMT presta a todos los madrileños y madrileñas. La falta de personal va a suponer que el servicio en la calle se vea afectado, con menos autobuses circulando y mayores tiempos de espera.

Quizás, hay que recordar a los que nos gobiernan que son los ciudadanos quienes, a través de sus impuestos, mantienen los servicios. Todas nuestras movilizaciones tienen como objetivo defender nuestra Empresa, garantizar los acuerdos firmados y dar el servicio que se merecen los ciudadanos/as de Madrid.

Esperamos que la actual Dirección de EMT y "sus mayores" en el Ayuntamiento reflexionen y rectifiquen su actitud.

LOTERÍA DE NAVIDAD

Como en años anteriores, ya están a vuestra disposición los décimos de Lotería Nacional de la Sección Sindical y las papeletas de la lotería de Navidad de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**.

